

Fecha: 14-02-2026
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Cierran campaña internacional por el Día Internacional de la Epilepsia

Pág. : 15
Cm2: 223,3
VPE: \$ 288.747

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

Cierran campaña internacional por el Día Internacional de la Epilepsia

CURICÓ. La actividad contó con la participación de profesionales del Servicio de Neurología del centro asistencial, encabezado por la neuróloga Paola Rivas, y la jefa de la Unidad de Neurología y del equipo de la Liga, el cual está compuesto por la presidenta del voluntariado, Marcela Massa; la vicepresidenta, Antonieta Massa; y las voluntarias Verónica Cuevas y María Luz Cuevas, junto a la trabajadora social de la sede Curicó, Elizabeth Caro. Todas ellas entregaron material educativo y orientación a usuarios, familiares y tran-

seúntes, abordando aspectos clínicos, sociales y cotidianos de esta enfermedad neurológica crónica, caracterizada por una actividad eléctrica anormal en el cerebro que puede provocar crisis convulsivas recurrentes e impredecibles.

La instancia permitió, además, culminar a nivel local la campaña internacional “50 Millones de Pasos”, iniciativa global que convocó a miles de personas en distintos países a sumar pasos caminando, trotando o realizando actividad física, como una forma simbó-

lica y concreta de avanzar juntas y juntos contra el estigma asociado a la epilepsia.

Desde la Liga Chilena contra la Epilepsia destacaron que cada paso registrado —ya sea caminando, bailando, nadando, pedaleando o realizando cualquier forma de movimiento— representa un gesto de apoyo, visibilización y compromiso con la inclusión de las personas con epilepsia. “Todos los pasos cuentan, porque cada acción suma y cada persona que participa amplifica el mensaje”, señalaron desde la organización.

COMPROMISO PERMANENTE

Durante la jornada también se reforzó el llamado a continuar participando activamente en la campaña #CompromisoEpilepsia, que invita a personas, familias, organizaciones, instituciones y empresas a transformar la concientización en acciones concretas y sostenidas durante el año 2026, promoviendo entornos más informados, seguros y empáticos.

Con esta actividad, el Hospital de Curicó y la Liga Chilena contra la Epilepsia reafirman



Todo un éxito resultó actividad que busca una mejor calidad de vida para los pacientes.

su compromiso permanente con la educación en salud, la reducción del estigma y la mejora de la calidad de vida de las personas que viven con epilepsia y sus familias, recordando que el compromiso se construye día a día, desde lo individual hasta lo colectivo.